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選賢舉能 共創教育前程
本會教育顧問群

遺

物

作

員

李倩萍議

遺餘力。與新

物資贈送活動

作環境的改善

員，值得大家

本會

議員對教育

新北市教師會

動等……，

善(停車位、

家繼續支持

會顧

育相關議題投

會多次合作

並長期支持

、教學設備

持!! 

問重

投注特別多

作辦理教師

持補救教學

、考績設限

蘆區

多的關注，尤

精進研習活

實施、特教

限)也出力頗

區議員

尤其在食安問

活動、弱勢家

教學生學習環

頗多，是一位

員李倩

問題與弱勢

家庭歲末圍

環境與輔助

位在教育上

倩萍 

勢學童學習關

圍爐活動、台

助器材的爭取

上貢獻優質

關懷上更是

台灣食物銀

取。對教師

、用心的好

是不

銀行

師工

好議
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32 新北市教師會訊

關

圃

用

黃桂蘭議

議題上，提

認證蔬果。

心，是一位

本會

議員長期對

提供許多優質

。努力提供親

位值得我們

會顧

對教育環境的

質的建議。

親師生合諧

們繼續支持的

問重

的改善，一

。在食安的把

諧，學生學習

的優質議員

蘆區

直投注許多

把關上也努

習品質與學

員。 

區議員

多關懷，多年

努力許多，積

學習進步的友

員黃桂

年來一直擔

積極爭取學

友善校園環

桂蘭 

擔任教育委員

學校使用有機

環境。對教育

員，在教育

機蔬菜或吉

育相當關心

育相

吉園

心與
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瞭

鶯

年

股

本

長期關注

瞭解比其他政

鶯部落孩童都

年佳君議員與

股向上提升的

本會顧

注於教育的

政治人物更

都是原住民

與新北市教

的力量。 

顧問

的佳君議員，

更深入也更能

民，並非她可

教師會在教育

土三

，自從政以來

能體解民意

可爭取的選

育議題的合

鶯樹

來都在新北

意。另外佳君

票區域，她

合作及對弱勢

樹區議

北議會的五審

君議員對於弱

她仍盡心協助

勢學童的關

議員洪

審教育小組

弱勢族群的

助爭取相關

關懷支持，相

洪佳君

組，所以對於

的關注也很

關經費及資源

相信對新北市

君 

於教育議題

用心，即使

源。感謝這

市教育注入

題的

使三

這幾

入一
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34 新北市教師會訊

育

資

教

員

本

銘仁議員

育議題！他認

資源，改善目

銘仁議員

教多元學習

員有清晰的教

本會顧

員長期在新

認為所有的

目前教學環

員未來將推

，對落後學

教育政策，

顧問

新北市議會為

的孩子都是國

環境，讓每個

推動學童免費

學生進行補救

有積極行動

土三

為所有市民

國家未來的

個孩子都能

費營養午餐

救教學，這

動的能量，

三鶯樹

民服務，監督

的希望，唯有

能得到最佳的

餐、普設公共

這些教育主張

是我們教育

樹區議

督市府公共

有積極推動

的照顧，是

共托育中心

張與理念有

育的優質夥

議員林

共建設執行狀

動教育政策

是新北市邁向

心及幼兒園

有助於進一步

夥伴，值得大

林銘仁

狀況；尤其

，為學校老

向優質城市

、推行分組

步提升教育

大家繼續支

仁 

其關心孩子的

老師提供充沛

市的關鍵。

組教學，因材

育品質。銘仁

支持！ 

的教

沛的

材施

仁議
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善善或配套方案

本會

案。未來昭

會顧

昭興也會繼續

問永

作為

是不遺餘

以外，針

校園霸凌

的問題，

續在這個領

和區

為兩個孩子的

餘力。除了為

針對令民眾無

凌以及毒品氾

昭興都卯足

領域投入更多

區議員

的母親，昭

為永和區公

無所適從的

氾濫問題、

足全力監督

多心力，讓

員許昭

昭興議員對於

公立中小學爭

的 12 年國教

、甚至是暑假

督，並多次於

讓新北市的教

昭興 

於教育的的

爭取多筆教

教政策、校

假作業對家

於議會要求

教育環境更

的關心，自然

教育建設經

園食安問題

家長帶來困擾

求市府提出

更臻完備。

然

費

題、

擾

改
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36 新北市教師會訊

教

來

育

斐璠議員

教（環境環保

來在議會她會

育環境而努力

本會

員長期在議

保教育），也

會策善政、

力。 

會顧

議會協助監督

也感謝在校

親親民，希

問永

督各種市政

校園的每一位

希望為大家在

和區

政、關心孩子

位老師，堅

在議會把關

區議員

子的教育，並

堅守崗位在為

關，並爭取更

員連斐

並推動身教

為教育努力

更多的教育

斐璠 

教（親子品德

力奉獻智慧作

育預算，造福

德教育）與

作育英才，

福新北優質

與境

未

質教

教

來

育

斐璠議員

教（環境環保

來在議會她會

育環境而努力

本會

員長期在議

保教育），也

會策善政、

力。 

會顧

議會協助監督

也感謝在校

親親民，希

問永

督各種市政

校園的每一位

希望為大家在

和區

政、關心孩子

位老師，堅

在議會把關

區議員

子的教育，並

堅守崗位在為

關，並爭取更

員連斐

並推動身教

為教育努力

更多的教育

斐璠 

教（親子品德

力奉獻智慧作

育預算，造福

德教育）與

作育英才，

福新北優質

與境

未

質教
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要

美

如

加

出

「孩子是

要照顧學生

美芳議員在教

推動國中英

班費等。 

美芳議員

口。美芳議

本會

是我們的未來

，也要兼顧

教育審查委

英語情境教

員在議會期

議員在教育

會顧

來、孩子的

顧教職員的需

委員會的四年

教室、推動老

期間，積極問

育的的深入著

問板

希望在教育

需求與心聲

年裡，為市

老舊校舍改建

問政、爭取教

著墨、踏實

橋區

育」是美芳議

聲，是美芳議

府各項施政

建換新、爭

教育預算；

實用心，值得

區議員

議員念茲在

議員一直以

政嚴格把關

爭取編列國中

在平時，為

得大家肯定

員劉美

在茲的從政信

以來的堅持

，爭取各項

中小學兼任

為學生學習

定！

美芳 

信念；健全

。 

項有利教育發

任行政職務教

習找方法、為

全的教育政策

發展的政策

教師未休假

為老師權益

策，

策，

假之

益找
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38 新北市教師會訊

將

權

推

圖

子

新

政治是眾

將「教育議題

宏陸議員

權益與保障教

推動的的力量

書館等，都

宏陸議員

子之心，不但

新北市教師權

本會

眾人之事，

題」作為問

員是國立台

教師工作權

量，諸如學校

都不遺餘力

員平時與教

但令人印象

權益的先鋒

會顧

相對教育，

問政的最重要

台北教育大學

權益等核心教

校教職員上

的站在第一

教師會互動、

深刻，更令

鋒。

問板

，不僅僅是眾

要工作。 

學的教育碩

教育事務，總

上班時間免

一線為教育

、到學校關

令人感動。宏

橋區

眾人之事，

碩士，對於改

總是多了幾

徵收停車費

育伸張正義

心弱勢學生

宏陸議員這

區議員

更是國家的

改善教育環

幾分的了解與

費用、教師評

。 

生，或處理教

這幾年不但是

員張宏

的根本與百

境、提昇教

與關心，在

評鑑是否立

教育議題的

是新北市教

宏陸 

百年大計。宏

教育品質、維

在議會總是能

立法、爭取設

的勤奮、熱情

教育的守門員

宏陸議員總

維護學生受

能發揮把關

設立兒童專

情與散發的

員，也是捍

總是

受教

關或

專屬

的赤

捍衛
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解

師

改

育

「教育專

解決問題，是

師的困境，給

改善空氣汙染

育現場是我們

本會

專業」是裕德

是裕德議員

給予老師鼓

染、提供教

們的好夥伴

會顧問

德議員的從

員的從政信念

鼓勵與安定的

教師專業研習

伴，在市政議

問板橋

從政實力；「

念。議員除

的力量。蒞

習管道、邀

議場是我們

橋區

寶貝咱們的

除了重視家長

蒞校關懷弱勢

邀請教師觀賞

們的好支柱

議員

的孩子」是裕

長的期許、

勢學童、推

賞看見台灣

。 

員廖裕

裕德議員的

學生的需求

推動學校食農

灣深耕環教教

裕德 

的從政初衷

求外，更汲

農教育、協

教育等，裕

；在地深耕

汲汲於解決教

協助溪崑國中

裕德議員在教

耕、

教

中

教

解

師

改

育

「教育專

解決問題，是

師的困境，給

改善空氣汙染

育現場是我們

本會

專業」是裕德

是裕德議員

給予老師鼓

染、提供教

們的好夥伴

會顧問

德議員的從

員的從政信念

鼓勵與安定的

教師專業研習

伴，在市政議

問板橋

從政實力；「

念。議員除

的力量。蒞

習管道、邀

議場是我們

橋區

寶貝咱們的

除了重視家長

蒞校關懷弱勢

邀請教師觀賞

們的好支柱

議員

的孩子」是裕

長的期許、

勢學童、推

賞看見台灣

。 

員廖裕

裕德議員的

學生的需求

推動學校食農

灣深耕環教教

裕德 

的從政初衷

求外，更汲

農教育、協

教育等，裕

；在地深耕

汲汲於解決教

協助溪崑國中

裕德議員在教

耕、

教

中

教
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40 新北市教師會訊

養

境

心

要

雅玲議

養午餐到合

境到完善生

心無微不至

要監督政府

本會

議員長期關

合作社的食

活照顧的

，對家長

建構高品

會顧問

懷新北市

食品安全，

弱勢補助

志工的支

質的教育

問汐萬

孩子的教

從社團活

，凡事都

持尊重絕

政策，議

萬金區

育問題，

動表演到

能親力親

不打折，

員會與新

區議員

舉凡孩子

運動會競

為，全力

對教師的

北市所有

員周雅

在學校的

技的加油

以赴。尤

專業進修

教育夥伴

雅玲 

每個生活

打氣，從

其不僅是

更是全力

一同向前

細節，從

充實學習

對孩子的

支持。最

行喔！ 

營

環

關

後
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的

上

訴

本

儀君議員

處理。儀君

上協助時，儀

訴求，是個實

本會顧

員深入學校

君議員與本會

儀君議員總

實實在在的

顧問新

校，確實瞭師

會的因緣是

是一口答應

的好朋友。 

新店

師生需求，

是由於當時洪

應，即使法案

深坑

長時間與本

洪秀柱副院

案是由他黨

坑區議

本會聯繫，對

院長介紹，所

黨內議員所提

議員陳

對於學校端

所以當本會

提。儀君議

陳儀君

端提出的訴求

會對儀君議員

議員都義無反

君 

求，能正確

員在議會法

反顧力挺本

確有

法案

本會
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42 新北市教師會訊

老

有

事

鼓

相

 永昌議員

舊校舍的更

良好的學習

 中秋節時

，表示「相

舞，讓永昌

 永昌議員

信未來議員

本會

員素來秉持

更新，或是對

習環境，孩子

時，永昌議員

相當高興能與

昌相信，這些

員就是這樣一

員仍會繼續堅

會顧

「教育乃國

對弱勢學生

子們才可以

員與教師會

與孩子共聚

些年來對教

一位實實在

堅持，與本

問中

家百年大計

的照護，永

安心、快樂

合作，到漳

，且反而是

育議題的關

在，直接從

會共同為我

和區

計」的信念

永昌議員總是

樂的學習。

漳和國中給表

是這些孩子們

關注與監督都

從基層、從對

我們的孩子及

區議員

，長期投注

是希望能為

表現優秀的孩

們奮發的精

都是值得的

對孩子的關懷

及教育環境

員江永

大量的心力

每個孩子爭

孩子們一些

神與純真的

」。 

懷與鼓勵，去

努力打拼，

永昌 

力在教育上

爭取到最好的

些鼓勵，議員

的笑臉，給了

去實踐他對

共創優質的

，無論是協助

的學習環境

員事後提起此

了永昌更大

對教育的信念

的教育環境

助

，

此

的

念，

。 



新北市教育人員產業工會

43NEW  TAIPEI  CITY  TEACHERS’  ASSOCIATION

爭

預

玲玲議員

爭取軟硬體設

預算，為新北

本會

員長期在新

設施；並關懷
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取更多的教
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吳忠泰舉薦之 

淡水.三芝.石門.八里區綠黨的王鐘銘 

推薦 王鐘銘 相關內容： 

忠於土地，忠於人民，這是北海之子鐘銘。 

為了永續，擺脫媚俗，鐘銘勇於喝斥財團。 

淡水河口兩岸沒有工業區，你就滿足了嗎？ 

人的品質，決定政治的品質。 

吳忠泰 

王鐘銘 對未來新北市教育的想法： 

 教育改革進行至今二十年，由於理論與實際尚未能結合而遭受批評，甚至汙

名。為了貫徹教改理想，民代應該為第一線教師爭取更充足的資源，並且為教師

做好家長、校方、主管機關之間的溝通平台。教育改革不是負擔，而要解放孩

子、解放學校、解放整個社會。另一方面，少子化是教育進一步細緻演化的契

機，不應該成為教育困境，關鍵點在於：學生人數變少的同時，教育經費、教師

員額、軟硬體資源都不應該減少。政府絕對有能力用同樣甚至更多經費挹注於少

子化社會的教育環境，整體競爭力才能不減反增，這是民代要為下個世代捍衛的

基本權利。 
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邱漢強舉薦之中和區新黨的戴德成 

推薦戴德成相關內容： 

戴德成先生是位願意傾聽、關懷基層教育現場的候選人，也是位充滿誠意、願意將

基層教師所提供的解決方案，勇於直接、具體納入在自己政見中，讓選民未來能做為檢

視的一位候選人。 

戴德成先生本身也是位與幼教相關的教育工作者，在決定投入此次新北市議員選舉

後，即選擇未來將擔任新北市親、師、生在教育現場的一位終身守護者，所以在草擬政

見初期，便積極傾聽教育現場的教師心聲，發覺教育的問題及困境，更一同探究其解決

之道，不僅如此他更將此解決困境方法一一納入其政見中，願意讓支持者未來能針對其

承諾一一檢視。 

邱漢強 

戴德成對未來新北市教育的想法： 

在德成決定參加此次新北市議員選舉後，與老師們多次深談後，了解教育現場

許多的困難及亟需推動的事項，如國中生 B肝抗體消失、新北市國中生在地就學困

境、師資控管等問題，德成誓言未來將擔任新北市親師生的『終身守護者』。 

德成已將其解決方案一一列為政見，當選後除將積極爭取本市以公費安排及鼓

勵未有 B型肝炎抗體的學生參與疫苗追加接種，要求市府重新檢討學校員額控管比

例，以利校園人力之補充、活絡校園師資結構等。謹將政見簡要臚列如下： 

1.爭取 2歲以下嬰幼兒全面補助托育費 3000 元。 2.爭取 7 年級學生免費施打 B

型及 C型肝炎疫苗。3.爭取國高中繁星計畫並依班級數分配名額依。4.爭取編

列教師每人每年 10000 健康檢查費用。5.增加學校生命法製品格教育社區生態

綠能節源環保教學。6.增加學校社工教學人員。 

其他更在『兒童福利』、『青少年福利』、『青年福利』、『老年福利』、『全民

福利』、『弱勢福利』、及『交通』、『建設』、『文化』、『動物愛心』等，針對各年

齡層做全面性規劃的終身照護。 
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劉員池舉薦之永和區民進黨的 羅文崇 

推薦羅文崇相關內容： 

 羅文崇先生曾擔任秀朗國小三屆家長會長，對於學校的幫忙盡心盡

力，深受全校師生愛戴及家長的支持，資源的整合及協調溝通能力，在

擔任家長會長期間更是顯露無遺，在社會上有能力又如此關心教育且瞭

解教育議題的羅文崇，理當為更多的師生及家長服務，若能當選市議員

實為新北市教育之福。 

劉員池 

羅文崇對未來新北市教育的想法： 

羅文崇先生長期在地服務，認為應以文創精神，提昇永和的在地價值，他將從藝文展覽、文

創園遊會等務實的做法來推動；在教育政策方面，關於十二年國教實施方式、國中學生分發問題、

幼兒教育等，如以下說明。 

一、針對十二年國教制度的修正與制定，整合共識，主張取消志願序扣分；落實教改精神，

減輕學生壓力，替家長發聲，為學生權益把關。二、修正永和國中與福和國中現行以身分證字號

尾數單雙號分發的入學制度。主張在同一家庭有兩位以上學童，兄姐於就學期間內，其弟妹可選

擇與兄姐同校，減少家長與學童困擾。三、擴大公共托老服務，增設銀髮俱樂部及日間照顧中心；

增加公立幼兒園名額，並爭取幼兒津貼。 

其他如「都市更新」、「自行車道」、「捷運工程」、「公共托老服務」，文崇也都所規劃。


